WILLIAMS DESPIDIÓ A COLAPINTO Y GENERÓ MÁS INCÓGNITAS SOBRE FUTURO EN LA F1:

"Mereces un asiento"

¶l equipo británico le dedicó un extenso video al piloto argentino tras su última carrera en la Fórmula 1 con cálidos mensajes de todos los trabajadores, desde los mecánicos hasta el ingeniero Gaetan

La única certeza respecto al futuro de Franco Colapinto en la Fórmula 1 es que no continuará en Williams. Dos días después de su último Gran Premio de Abu Dhabi, que lamentablemente debió abandonar por problemas en su monoplaza, la escudería británica que apostó por él meses atrás le dedicó un emotivo mensaje y sembró dudas sobre su continuidad.

A través de sus redes sociales, el equipo compartió un extenso video con cálidas palabras de parte de todos los trabajadores. Desde los mecánicos hasta los ingenieros. Gaetan Jego, quien supervisó su desempeño durante 13 carreras, le envió sus mejores deseos: "Realmente te deseo todo lo mejor donde quiera que sea, con nosotros o tal vez encuentres un asiento el próximo año. Realmente lo mereces y has demostrado que mereces un asiento".

En su Instagram, Colapinto reaccionó a este video y agradeció: "Muchísimas gracias chicos por este par de carreras. Gracias por hacerme rápidamente parte de la familia. He disfrutado cada segundo. Su energía positiva y esfuerzo han sido tan contagiosos y agradables para mí. Espero volver a verlos en el futuro, les deseo lo mejor".

Este mensaje y los saludos reflejan un tono de despedida que contrasta con su rol actual como piloto de reserva para 2025. Algunos trabajadores, además de elogiarlo, hicieron referencia a momentos clave de la temporada. Como el de Bakú. "Fue increíble para el equipo, y tu octavo puesto demostró tu potencial", mencionó uno del staff.

Mientras tanto, Colapinto sigue trabajando en Abu Dhabi, donde se realizan las pruebas de postemporada. Por su parte, Williams presentó a Carlos Sainz, reciente incorporación tras su



El equipo británico le dedicó un video al piloto argentino tras su última carrera en la Fórmula 1.

salida de Ferrari, y al novato Luke Browning.

El piloto argentino recibió continuas muestras de cariño en el video: "Tu entusiasmo trajo energía al equipo. Espero verte en la parrilla el próximo año". Estas declaraciones refuerzan la idea de que podría recalar en otra escudería la próxima temporada.

Al margen de los rumores, todavía no se descarta que continúe ligado a Williams o retome su vínculo con Red Bull, dado el interés que mostraron en su trayectoria. Su futuro, sin embargo, parece estar cerca de definirse en las próximas semanas.

MÁS MENSAJES DE **WILLIAMS PARA COLAPINTO**

"Muchas gracias Franco por este año. Lo has hecho absolutamente increíble y es agradable ver un poco de competitividad en el coche y llevarlo al límite. Muchas gracias y buena suerte".

"Franco, ha sido un absoluto placer verte competir al más alto nivel. Desde el momento en que llegaste al garaje, tu positividad se sintió en todo el equipo. Quiero darte las gracias por ello. Todo lo mejor en el futuro, amigo".

"Gracias Franco, ha sido un placer trabajar contigo. Gracias para todos, vamos".

Con Boca y River atentos, los sorteos de la Libertadores y Sudamericana ya tienen fecha

Mientras el fútbol argentino termina de definir los cupos para los torneos continentales, desde Conmebol confirmaron que el 19 de diciembre será el día en que sortearán las fases preliminares de ambos certámenes.

Mientras el fútbol argentino todavía debe definir a sus clasificados a los certámenes continentales de 2025, desde Conmebol oficializaron el jueves 19 de diciembre como la fecha en la que se sortearán las fases previas tanto para la Copa Libertadores como para la Copa Sudamericana.

Con River y Boca atentos a lo que pueda pasar en el torneo local, la Conmebol decretó que el 19 de diciembre, desde las 12 y con Luque como sede, será el momento en el que las dos Fases Preliminares quedarán definidas y los equipos clasificados a esa instancia podrán empezar a vislumbrar los caminos a recorrer.

En la Fase 1 de la Copa Libertadores dirán presente seis equipos, entre los cuales ya están clasificados El Nacional (Ecuador), Nacional (Paraguay), Alianza Lima (Perú), Defensor Sporting (Uruguay) y Universidad Central (Venezuela), mientras que todavía falta definir al representante desde Bolivia. De esos seis equipos, los tres ganadores avanzarán a la Fase Preliminar 2, en donde esperan 13 clasificados: Corinthians y Bahía (Brasil), Iquique y Ñublense (Chile), Tolima y Santa Fe (Colombia), Barcelona (Ecuador), Cerro Porteño (Paraguay), Melgar (Perú), Boston River (Uruguay), Monagas (Venezuela), mas un equipo de Argentina y otro de

CON BOCA Y RIVER EXPECTANTES, ASÍ ESTÁN LOS **CUPOS PARA ARGENTINA EN LA LIBERTADORES**

A falta de una fecha para el cierre de la Liga Profesional, hoy solamente Estudiantes, Racing, Vélez y Talleres tienen pasaje para la fase final de la próxima Copa Libertadores. El primero, como campeón de la Copa de la Liga y, el segundo, como campeón de la última Copa Sudamericana. En tanto, el Fortín y los cordobeses definen el título -con Huracán en la pelea-, pero matemáticamente ambos ya están en la fase final del certamen continental.

River, en tanto, se ubica tercero en la tabla anual, por lo que hoy entraría en la Fase Previa 2 de la Copa Libertadores. De lograr mejorar esa posición en la tabla -o si se liberan cupos gracias a un Vélez campeón de la Copa Argentina y una Liga Profesional en manos de Talleres-, podría aspirar a entrar directo a la fase de grupos.

Por el lado de Boca, la situación es similar a la de River en cuanto a los resultados de Vélez y Talleres que podrían depositarlo en la fase de grupos. Hoy, los de Fernando Gago están en el quinto puesto de la tabla anual y la victoria de Huracán ante Platense impidió que puedan sellar su presencia en la Copa Libertadores, y, por ahora, están en la Fase 2. Lo que sí tienen claro en Brandsen 805 es que si el Globo sale campeón en la Liga Profesional y Central Córdoba gana la Copa Argentina, caerán otra vez en la Copa Sudamericana.

Carlos Palacios llegará a Boca hoy para ser presentado como el primer refuerzo te refuerzo xeneize.

El plan es que el futbo-

lista de 24 años arribe al

país en la noche del 11 de

diciembre y se realice la

revisión médica de rutina

en las primeras horas del

jueves, según publicó una

de las páginas oficiales del

club. De estar todo en con-

diciones, firmará su contrato

por cuatro temporadas y será

presentado en la sala de con-

ferencias de La Bombonera.

El chileno se realizará los chequeos médicos el jueves y firmará su contrato como nuevo futbolista del Xeneize. La idea es que esté en La Bombonera para alentar al equipo contra Indepen-

La espera de Boca por sumar a Carlos Palacios, esa joyita que hace ya varios mercados de pases anhelaba Juan Román Riquelme, está llegando a su fin. Ya finiquitados los "detalles" que el propio presidente del club confesó que faltaban para cerrar el acuerdo, ahora solo resta que el delantero chileno llegue a Buenos Aires el próximo miércoles para cumplir con las formalidades y convertirse en flaman-

EDICTO

Dra. Silvia C. Zalazar, Juez del Juzgado de Paz Letrado Nº 2, Secretaría autorizante, sito en Calle Brown № 249 2º Piso de esta ciudad de Resisten cia, cita por un (1) día en un diario local y en el Boletín Oficial y emplaza por el término de un (1) mes posterior a la publicación, a herederos que se rean con derecho al haber hereditario del causan te ANGELA LUCIA, BULNES, D.N.I. Nº 3.706.521 implicando dicha citación para los heredero intimación a aceptar o repudiar la herencia, baj apercibimiento de ley, en los autos caratulado BULNES, ANGELA LUCIA S/SUCESIÓN AB-IN TESTATO". Expte Nº 3015/2024-1-P. Resistenci (Chaco), 3 de Diciembre de 2024. El presente do umento fue firmado electrónicamente nor: SENA MARTA LETICIA ITATI, DNI: 30400003, SECRETA RIO PRIMERA INSTANCIA. Vto. 11/12

Fernando Gago en la última fecha ante Independiente. Y claro, además para ya empezar a aclimatarse con lo que vivirá a partir de 2025.

Se terminaron los idas v vueltas, las ofertas rechazadas y las declaraciones de ambas partes. Boca esta vez sí cumplió con las pretensiones del Colo-Colo de Jorge Almirón (y también de Vasco da Gama, que tenía parte de su ficha) y puso sobre la mesa 4.800.000 de dólares

por el 100% del pase de Palacios para ya asegurarse su presencia en el plantel para la próxima temporada.

El chileno, que reconoció en reiteradas ocasiones su pasión por el Xeneize y su admiración por Riquelme desde pequeño, cumplirá su sueño de vestir los colores azul y oro. En los próximos días, pisará el país y será presentado como el primer refuerzo del mercado de pa-



EDICTO CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIEDAD POR ACCIONES

MATIAS OLAZABAL SOCIEDAD ANÓNIMA AGROPECUARIA, COMERCIAL, INDUSTRIAL FINANCIERA e INMOBILIARIA (domicilio) ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA. En cumplimiento de las normas del Estatuto Social, convócase a los señores accionistas de la sociedad, a una ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA para el día 21 de diciembre del 2024, a las 10 hs en primera convocatoria y en caso de no obtenerse quórum en ella, se cita para una hora después en segunda convocatoria. La reunión tendrá lugar en el domicilio de calle San Lorenzo 955, Dpto 2, en Resistencia-Chaco, donde se tratará el siguiente «Orden del Día»: A. Designación de dos socios que suscriban el acta de asamblea.-. B. Consideración de la Memoria, Inventario, Balance General, y Anexos Complementarios al Balance, Informe y Gestión de los Órganos de Administración y Fiscalización correspondientes al ejercicio irregular comprendido entre el 31/08/1975 y concluído el 31/8/2010. C.-: Autorización al directorio electo para vender los inmuebles de propiedad de la sociedad anónima que se describirá en el acto y que comprenden 3.028,6758963 hectáreas 67 áreas, 58 centiáreas, 963 cmts 2.- E.)- Designación de dos directores que firmarán toda la documentación necesaria para la venta de los inmuebles de propiedad de la sociedad anónima que se realizará de la siguiente manera: A LA SUSANA DE INCAURGARAT SCA la parcela 7, de 2084, 50 áreas, 68 cmts 2. Parcela 74 de 681 hectáreas 65 áreas, 34 centiáreas, 55 cmts 2., según plano realizado por el Agrimensor Leandro Damián Colcombet en fecha 23/3/2012 y aprobado en fecha 25/9/2012 por la Dirección Provincial de Catastro y Cartografía del Chaco. Parcela 30, de 123 hectáreas, 20 áreas, 34 centiáreas, 59 cmts 2, según plano realizado por el Agrimensor Antonio Gierstunowicz en fecha 23/2/1.988 y aprobado en fecha 13/7/1988 por la Dirección de Catastro del Chaco. A los herederos de OLAZÁBAL JOSEFA DALMACIA OLAZÁBAL la parcela 29, de 139 hectáreas, 31 áreas, 41 centiáreas, 1430 dm2, según plano realizado por el Agrimensor Antonio Gierstunowicz en fecha 23/2/1.988 y aprobado en fecha 13/7/1988 por la Dirección de Catastro del Chaco, F. Para asistir a la Asamblea los accionistas deberán depositar en la sociedad, sus acciones o un certificado de depósito, o constancia de las cuentas de acciones escriturales librados al efecto por un banco, caja de valores u otra institución autorizada, para su registro en el libro de asistencia a las asambleas, con una antelación de tres días, a la fecha fijada para su celebración.

EL DIRECTORIO. (Firmado ... Presidente y ... Directores)

EDICTO La Sra. JUEZA DRA. FILIPCHUK MONICA MARISEL,

a cargo del JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL Nº 1. de a ciudad de PRESIDENCIA ROQUE SÁENZ PEÑA de CHACO sito en calle 25 de Mayo № 338 Piso: 1 de esta ciudad, en autos "KENDIK, GUILLERMO JOSE S/Sucesión ab intestato", Expte. 1668/24-2-C cita por un (1) día en el Boletín Oficial y un diario local. citando y emplaza a herederos, acreedores y todos los que se crean con derecho a los bienes deiados por el causante Sr. GUILLERMO JOSE KENDIK (L.E. № 7895785- C.U.I.T. 23078957859), para que dentro de treinta (30) días, que se contarán a partir de la última publicación, deduzcan las acciones que por derecho correspondan o comparezcan al juicio a hacer valer sus derechos.- Presidencia Roque Sáenz Peña... de NOVIEMBRE de 2024. Albaro E. More Martínez Secretario Provisorio Juzgado Civil y Co nercial Nº 1. Vto. 11/12